

Fecha: 22-08-2024
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: **Estudiantes de Doñihue se preparan con Forestín**

Pág.: 12
 Cm2: 797,4
 VPE: \$ 1.594.738

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

Estudiantes de Doñihue se preparan con Forestín

Con sus programas de difusión y entrega de árboles, CONAF mitiga el cambio climático y crea conciencia en establecimientos educacionales.

Con el fin de sensibilizar a niños y niñas sobre las principales medidas de prevención de incendios, Forestín llegó hasta el colegio Alberto Hurtado Cruchaga y aprovechó esta oportunidad para entregar árboles a la comunidad escolar que anhela mejorar su entorno.

El representante de CONAF, César Cabrera, destacó la importancia de actividades medioambientales en todos los colegios, "ya que fomentan el cuidado de los recursos naturales y crean conciencia ecológica, sobre todo en el escenario de cambio climático que estamos viviendo en el planeta".

El ingeniero forestal agregó que "CONAF, con sus programas de difusión y entrega de árboles mitiga el cambio climático y crea conciencia en el mundo escolar, ya que son los niños los que más aprenden y colaborarán en el futuro con una nueva cultura del cuidado del medio ambiente".

La Asesora Académica del establecimiento, Ernestina Vega, explicó que la visita de CONAF se enmarca en el inicio de "nuestro ABP (Aprendizaje a Base de Proyectos) del Área de Ciencias con la implementación de diferentes actividades". Precisamente en esta área se aborda el cuidado del medio ambiente y del entorno cultural que tenemos nuestro colegio".

Agregó que "para nosotros esta ha sido una de las actividades relevantes que tenemos preparadas porque estamos

siempre cuidando los ecosistemas y viendo que la comunidad escolar tenga conciencia de la forestación que ha ido mermando".

Ernestina Vega precisó que los temas medioambientales se estudian en enseñanza media y cuentan con una prevenciónista de riesgos que apoya en estas materias.

Carlos Rojas de primer medio, comentó que "la actividad me pareció muy creativa para la comunidad escolar porque (al hablar sobre incendios forestales) nos sentimos más seguros, hay cercanía y a los niños los entretiene. Ver a Forestín es como recordar la infancia".

En el colegio "hemos hablado varias veces sobre la prevención de incendios forestales, especialmente en clases de orientación o biología, donde resaltan que el fuego es capaz de propagarse de cualquier manera". Respecto de la responsabilidad de la comunidad, comentó que es necesario "cuidar la fauna y mantener precaución con el uso del fuego", concluyó el estudiante.

Su compañera, Gianella González, sostuvo que "la actividad me pareció muy buena, genial. Lo que más me gustó es que nos regalaran árboles para el colegio". Sobre cómo abordan la importancia de la prevención de los incendios forestales, la estudiante comentó que "lo estudiamos en el ramo de Biología, donde nos enseñan medidas de prevención y cuidado del medio ambiente".


